

## ちょっと考えてみよう！＜12月3日（月）人権講話（校長）＞

12月4日から10日の「人権週間」、12月10日の「人権の日」に合わせて、人権についての話をしました。低学年の子どもたちにとっては、ちょっと難しい内容だったかもしれません。人権とは、「人間が人間らしく生きるために誰もがもっている権利」とであると説明しました。「誰もがもっている」というところを強調し、誰もが関わりのあることだということをお伝えしました。そして、次の二点について考えてほしいと話しました。

### ① 相手の気持ちを考えていますか？

「暴力、からかい、悪口、ひそひそ話」などをした経験がある人いると思います。もし自分がされたらどんな気持ちになりますか。きっと悲しくなりますね。では、なぜそんなことをしてしまうのでしょうか。きっと、相手の気持ちを考えていないからでしょう。自分の行動を振り返ってみてください。

(1) 女性の人権を守ろう  
(2) 子どもの人権を守ろう  
(3) 高齢者の人権を守ろう

**相手の気持ちを考えていますか？**

(15) 性自認を理由とする偏見や差別をなくそう  
(16) 人権侵害をなくそう  
(17) 東日本大震災に起因する偏見や差別をなくそう

### ② 違いを認め合っていますか？

「クラス全員が自分と同じ顔をしていたらどんな気持ち？」と聞きました。みんな同じ顔だったらいやですね。顔だけでなく、声も性格も好みもみんなが同じだったらいやです。違いがある方がいいと分かっています。でも、同じでないことにイラッとすることはありませんか。自分の行動を振り返ってみてください。



**違いを認め合っていますか？**

人権週間には、担任の先生から色々なお話があると思いますが、一人一人が考えてください。みんなで考えてください。そして、「いじめをなくすための『標語』」を作ったり、「クラスの力を高める『合言葉』」を話し合ったりしてください。「合言葉」は来週の人権集会でクラスごとに発表をします。この人権週間で、人権についてしっかり考えることで、十東小が「えがおいっぱい」の学校になることを期待しています。



**十東小が「えがおいっぱい」になるように人権についてしっかり考えよう！**

## おいしくできました！＜12/3 PTA実技講習会＞

PTA研修委員会が企画した「実技講習会」が家庭科室を会場に行われました。今年度は、「おうちで簡単パン作り」と題して、Salon de MOYUの靄山由紀子さんを講師にお招きして、チョコスティックパン作りに挑戦しました。研修委員さんを中心に13名の参加があり、和気あいあいとした雰囲気の中でパン作りを楽しみました。美味しいパンを食べて、おしゃべりも楽しんで、おなかも心も満たされた講習会になりました。

